羊ヶ丘便り

令和5年3月20日 発刊 第42号

長い冬も終わり春の匂いが漂う今日この頃でございますが、保護者の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。今年は幼稚園を卒園した児童 3 名、小学校を卒業した児童 3 名、中学校を卒業した児童 7 名、そして、幼い頃より当園で生活した 2 名の児童が、巣立ちを迎えることになり、大人になる階段を一段上がることになりました。また、4 月から子ども達が新たな目標に向かうことが出来るように、職員一同、保護者の皆さまと共に子ども達が、心身共に健やかに成長出来るように努力してまいります。

コロナの感染対策も緩和されてきてはおりますが、引き続き子ども達の感染予防対策をしながら健康管理 には努めてまいります。保護者の皆さまにおかれましても、くれぐれもご健康に留意されますことをお祈り 申し上げます。来年度も、どうぞよろしくお願い致します。

羊ヶ丘養護園 施設長 大畑和子

☆ 卒業、卒園する子ども達からメッセージ 戀

私は、昔他の子とトラブルになって暴れたり、 イライラして先生達に八つ当たりをしたり、たくさ ん迷惑をかけていました。それなのに、いつも先 生達は私の話を聞いてくれたり、ずっとそばにい てくれたり、今思えば感謝の気持ちしかありませ ん。先生達のおかげで、少しは成長したと思い ます。私は、これから養護園を出て、新しい生活 が始まります。うまくいかないこと、悩むこと、た くさんあると思いますが、先生に教わったことを 思い出し、頑張りたいと思います。

16年間、本当にありがとうございました。

Eさん

中学校生活 勉強を頑張ります! Y さん 楽しい中学校生活でした。 春からは、家からの登校、休 まず頑張ります。 M さん



僕は、小学校 6 年生の時に養護園に来て、約 8 年間ここで生活をしました。その間、東京旅行に行ったり、ファイターズの試合観戦に行ったり、たくさんの経験と思い出を作ることが出来ました。先生達には、他の子と喧嘩をして、学校から呼び出されたりするなど、すごく迷惑をかけましたが、その度にご指導していただいたおかげで、部活でもキャプテンを任されるなど、人として成長することが出来ました。進学先では勉強を頑張って、いつか恩返しが出来るようにこれから頑張ります。

8 年間、ありがとうございました。 K さん

高校で部活動と勉強 の両立頑張ります!

H くん

高校では、国立競技 場目指し、サッカー頑 張ります! R **くん**







行事予定表

中学校の予定は、昨年の ものを参考にしています



6月7

7月

6日:小→始業式、入学式

中→始業式

7日: 中→入学式

10日:幼→始業式

17日~20日:

幼→個人懇談



15日~19日:

小→個人懇談

15日~19日:

幼→保育参観日

22 日~24 日:

中→3年生修学旅行

31日~1日:

中→宿泊学習



3日:小→体育発表会

10日:中→中間テスト

23 日:幼→運動会準備

24日:

幼→第 43 回大運動会

28 日: 小→遠足



6日~12日:

中→期末懇談

1日:

幼→七夕の集い夕涼み会

11 日~12 日:

小→6 年生修学旅行

19日~24日:

小→参観懇談

21 日:幼→終業式

25 日: 小→終業式

中→終業式

3月12日 だがしの日!!

3 月 12 日は駄菓子の日!駄菓子と笑顔の交換日とされているこの日、羊ヶ丘養護園でも笑顔と駄菓子を交換しました!子ども達は駄菓子を渡されると思わず笑顔に。 普段照れている子ども達もにっこにこでした。 他にも「だがしの紙しばい」を寄贈していただき、 小さい子達は紙芝居を見てお菓子に舌鼓。

たくさんの笑顔が交換できた日になりました!!





駄菓子は笑顔で もらおう!





3月3日はひな祭り。玄関にひな人形を飾り、幼児さんは製作活動で手作りのひな人形を作ったりと羊ヶ丘養護園でも、ひな祭りの日を迎えました!ひな祭りは女の子の成長を願うものですが、男の子も一緒にケーキを食べてお祝いしました。少しずつ緩和はされていますが未だコロナ禍であるため、女の子達揃っての茶話会はできませんでしたが、ユニット毎それぞれでの楽しい一日になりました。











月3日 桃の節

3